

日が短くなりました
夕暮れの、
自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

夕方6時 室蘭 「前をよく見ていなかった」 横断中の男性はねる 会社員逮捕

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇「日が短くなっています」…早めのライト点灯◇

2019年09月16日 21時42分

16日午後6時半ごろ、室蘭市東町2丁目の市道・市場通線で道路を横断していた70代の男性が乗用車にはねられました。病院で手当てを受けていて、警察は乗用車を運転していた会社員の男（39）が前をよく見ていなかったのが事故の原因だとして、その場で逮捕しました。

路肩に停車中の大型トラックに 中型トラック追突

押し出され、外にいた大型トラックの運転手
ガードレールと自分の大型トラックに挟まれ、死亡

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/9/17(火) 6:55

16日正午ごろ、埼玉県の東北自動車道で、路肩に停車中の男性（44）の大型トラックに、運転手男性（62）の中型トラックが追突。弾みで大型トラックが押し出され、車外にいた男性がガードレールの間に挟まれ、搬送先の病院で死亡が確認された。

交差点 大型トラックと衝突 軽乗用車の2人、意識不明の重体

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/9/14(土) 18:00

14日午前4時前、秋田県の交差点で、直進していた軽乗用車が右側から走ってきた大型トラックと衝突した。軽乗用車に乗っていたいすれも運転代行業の男性（71）と、従業員の女性（59）が意識不明の重体。大型トラックの運転手にけがはなかった。